

N° 13-44 CP/MINSANTE/SG/DPML/SDM/SV/na. I-

Yaoundé, le 03 MARS 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Ministre de la Santé Publique le Docteur Malachie MANAOUNDA attire l'attention de tous les professionnels de santé ainsi que le grand public sur tous les lots non périmés des spécialités **Flagyl® 250mg et 500mg comprimés** du laboratoire **Sanofi** en circulation au Cameroun.

En effet, suite à l'arrêt des activités de production desdites spécialités par le fabricant **Médis** depuis janvier 2020, aucune mise à jour des informations liées à la stabilité des produits concernés n'a été produite par ledit fabricant.

Il est à noter que les essais de stabilité fournissent des données probantes sur la façon dont la qualité d'un produit varie en fonction du temps et sous l'effet de divers facteurs environnementaux (la température et l'humidité) tout en permettant d'établir les conditions et la durée d'entreposage.

A cet effet, dans le souci primordial de préserver la santé des populations du Cameroun, le Ministre de la Santé Publique appelle à la vigilance de tout un chacun sur tout changement constaté sur l'aspect visuel desdits produits.

Par ailleurs, il invite tous les patients utilisant ces produits à :

- Déclarer tout évènement indésirable « vigilancedpmlcmr@gmail.com » ;
- Retourner les produits auprès du fournisseur en cas de changement observé.

Ampliations :

- MINSANTE/CAB
- SG
- IG SPL
- DG/LANACOME
- DG/DOUANES
- Tout DRSP (10)
- CNO PC
- SNPC/SYNAPOC
- ONMC
- SGS
- Tout Grossiste/Tout Responsable FS
- Tout Pharmacien d'Officine
- CRTV/RADIO/TELE
- CAMEROON TRIBUNE.



Dr. Manaounda Malachie

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DE LA PHARMACIE, DU MEDICAMENT
ET DES LABORATOIRES

SOUS-DIRECTION DU MEDICAMENT

SERVICE DES VIGILANCES

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

SECRETARIAT GENERAL

DEPARTMENT OF PHARMACY, DRUGS
AND LABORATORIES

SUB-DEPARTMENT OF DRUGS

DEPARTMENT OF VIGILANCES

No. **113-44** /CP/MINSANTE/SG/DPML/SDM/SV/na. /-

Yaounde, **03 MARS 2023**

PRESS RELEASE

The Minister of Public Health Dr. Malachie MANAOUA hereby draws the attention of all health professionals as well as the general public to all unexpired batches of Flagyl® 250mg and 500mg tablets of the Sanofi laboratory in circulation in Cameroon.

Following the cessation of production activities of these drugs by the manufacturer Médis since January 2020, the said manufacturer has provided no update of information related to the stability of the products concerned.

It should be noted that the drug stability testing provides evidence regarding the variation in quality of a product over time and under various environmental factors (temperature and humidity), as well as a basis for determining storage conditions and duration.

To this end, the Minister of Public Health, mindful of the need to protect the health of the Cameroonian population, invites everyone to be vigilant about any change in the form of the said products.

Furthermore, he urges all patients using these products to :

- Report any adverse events to "vigilancedpmlcmr@gmail.com" ;
- Return the products to the supplier, if any changes are observed.

Ampliations :

- MOH/CAB
- SG
- IGSP
- DG/LANACOME
- DG/DOUANES
- All RDPH (10)
- CNOPC
- SNPC/SYNAPOC
- ONMC
- SGS
- All Wholesalers/All HF Heads
- Any Pharmacist
- CRTV/RADIO/TELE
- CAMEROON TRIBUNE.



Dr. Manaoua Malachie

Site web : www.minsante.gov.cm Tel : 237 222219281

E-mail : dpml.cmr@gmail.com